
 COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE BUREAU DU 5/10/2021 

   Etaient présents : P Gabriel JL Garneau JC Laramée 
   et D Baudouin JF Berenguer  G Daviet Y Denys  M Debain M Gatteaux  A Gonthier  M Lienard. 
   Excusés:B Ballester H Delage  A Lucet.
   La réunion commence par un hommage à Claude Madelon décédé la semaine dernière. 
   Plusieurs personnes assisteront à l' enterrement et une gerbe de fleurs sera déposée. 
   
  ORDRE DU JOUR
   Le Planning des tournois établi par JL Garneau sera envoyé à chaque personne du bureau avec la 
possibilité pour chacun d'y faire des modifications. 
   Le 19 et 20 Octobre les compétitions auront lieu dans l’enceinte du club de Sarzeau. 
 Conformément à la réglementation, il faudra organiser le contrôle des pass sanitaires.Voir le tableau .

  INTERCLUB 
la DLI est au 31/01/2022. Une réunion préparatoire pour l' organisation aura lieu le 2 Novembre

  Maintien de la base de données  
 J F Berenguer est chargé  de mettre à jour les différentes listes d’adhérents pour leur communiquer les mails 
d' information et d' établir les tableaux des tournois . 

  Mise en place d'une bourse pour les personnes cherchant un partenaire  et mise en place d' un système de 
joker pour chaque tournoi .C' est D Baudouin qui en sera responsable . Il va rédiger un mail avec toutes les 
explications  et ses coordonnées, mail qui sera envoyé à chaque adhérent du club.
   
    Festivités
•     Le Vendredi 19/11  nous fêterons le Beaujolais Nouveau toute la journée avec  3 tournois: un le matin 

suivi d' un buffet campagnard et 2 l'après midi...Bon courage à tous !!!!
•     Un tournoi téléthon début Décembre aura lieu comme chaque année
•     et nous fêterons Noël  le Vendredi 17/12  tournoi et pot  

   JC Laramée  intervient sur l organisation des compétitions   voir sur le site du club 
  Il propose de faire un match par 4 une fois par mois.  Les dates sont à confirmer . 

    Formation des élèves : 79 élèves sont allés en cours en Septembre  attention  certains vont à plusieurs 
cours ….. Un cours nouveau est proposé aux élèves de niveau intermédiaire le mercredi matin assuré en 
alternance par F Luyckx,JC Laramée et P Gabriel.

      Reprise des tournois des simultanés des  élèves le vendredi matin  une fois par mois. 

      P Gabriel conclut la réunion par le résumé de l' A G  du Comité de Bretagne 
      moins 37/100 de fréquentation en moyenne dans les clubs 
      prégnance dangereuse du  bridge numérique : 2/3 des recettes vont aux organismes internet  et seulement 
1/3 à la Fédération . 

La salle sera prêtée  trois soirs par mois à trois associations amies avec l' accord de la mairie.

      Prochaine réunion du bureau le 5 /11 2021 après le tournoi. 


